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EXTRACTO ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
CELEBRADA EL DÍA 19 DE ENERO DE 2024.         
 (2)  

 
En la ciudad de Palencia y en la Casa Consistorial, siendo las nueve horas y treinta 

minutos del día diecinueve de enero de dos mil veinticuatro, se reúne la Junta de Gobierno 
Local, en sesión ordinaria, en primera convocatoria. Preside la Ilma. Sra. Alcaldesa, doña 
Raquel Miriam ANDRÉS PRIETO, con asistencia de los siguientes miembros de esta Junta: 
don Carlos José HERNÁNDEZ MARTÍN y doña Judith CASTRO GÓMEZ, del Partido 
Socialista Obrero Español; don Domiciano Félix CURIEL LOBATO, doña Marta FONT 
BELMONTE y doña María Isabel CONTRERAS LORIDO, de Vamos Palencia; don Víctor 
TORRES ALBILLO del Partido Popular; doña Sonia Luisa LALANDA SANMIGUEL, de Vox, 
y don Rodrigo SAN MARTÍN FRANCO de Izquierda Unida-Podemos. Asistidos por doña 
Rosa de la Peña Gutiérrez, Secretaria General, y doña Teresa Negueruela Sánchez, 
Interventora.  

 
Abierta la sesión por la Presidencia, se procedió a examinar los asuntos que 

integran el Orden del Día, adoptándose los siguientes acuerdos:  
 

1.- Aprobación, si procede, del borrador del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 
día 12 de enero de 2024. 

 
Se aprueba el borrador del Acta de la sesión celebrada el día 12 de enero de 2024. 

 
2.- CEMENTERIO. 
 
 2.1 Aprobar cambio de titularidad de sepulturas. 
 
 2.1.1 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura 

N.º 36, Fila 3, Término 4 y Sección 4.ª Dcha. del cementerio municipal 
«Nuestra Señora de los Ángeles».  

 
 2.1.2 Otorgar el cambio de titularidad del derecho funerario sobre la sepultura 

N.º 30, Fila 4, Término 2 y Sección 3.ª Dcha. del cementerio municipal 
«Nuestra Señora de los Ángeles». 

 
3.- INFORMES, RUEGOS Y PREGUNTAS.  

 
INFORMES. 

 
 Dª Miriam Andrés Prieto, Alcaldesa-Presidenta, informó de lo siguiente: 
 

- De la participación y programación de la Feria Internacional de Turismo FITUR 
2024, que se celebrará en Madrid del 24 al 28 de enero. El Ayuntamiento de 
Palencia participa como coexpositor en el stand de Castilla y León, y estará 
presente, además, en el stand de Gastronomía España para presentar el V 
Campeonato Autonómico de Pinchos y Tapas, con 50 cocineros de toda la 
comunidad. La puesta en la Feria viene referida a “la ciudad modernista”, donde 
se quiere poner en valor el patrimonio de una época esplendorosa, que para los 



  

 

 

ciudadanos es más desconocida pero que destaca por su belleza e historia. Las 
ornamentaciones, los colores y los materiales utilizados en la construcción de 
edificios, con el sello de los arquitectos Jerónimo Arroyo y Jacobo Romero y el 
artista Germán Calvo. A la presentación, el jueves acudirán descendientes de los 
urbanistas, a los que se homenajeará y se contará con la presencia de un miembro 
de la Red Europea del Modernismo. 

 
- Informó de la reunión mantenida con Hermanas Hospitalarias Palencia, para tratar 

el tema del desarrollo del Sector 4, así mismo dijo que el próximo miércoles se 
reunirá con la Directora General de SEPES. 

 
RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 
1. D. Rodrigo San Martín Franco, de IU-Podemos, formuló los siguientes Ruegos y 

Preguntas: 
 

- Rogó que las Juntas de Gobierno Local, cuando no tengan apenas asuntos que 
tratar, no se convoquen, dado que las mismas nos cuestan dinero público.  

 
- Preguntó si queda algo por quitar en Palencia para cumplir la Ley de Memoria 

Histórica. 
 

 
2. D. Domiciano Félix Curiel Lobato, de Vamos Palencia, formuló los siguientes 

Ruegos y Preguntas: 
 

- Rogó que se convoque la mesa sectorial de la Policía Local. 
 
- Rogó que se repare la pavimentación de la acera de la calle Curtidores 14. 
 
- Rogó que se arregle el columpio de El Salón. 
 
- Rogó que se revisen y se pongan elevadores en piscinas para personas con 

movilidad reducida. 
 
- Rogó que se cambie la orientación de los aparcamientos de Carrechiquilla para 

que puedan quedar sobre la acera las plataformas de vehículos adaptados. 
 
- Rogó que se eleve el paso a nivel de Carrechiquilla para que los vehículos tengan 

que ir más despacio o poner algún badén. 
 
 
3. Dña. Sonia Lalanda Sanmiguel de Vox, formuló los siguientes Ruegos y Preguntas: 
 

- Deterioros de aceras: Varios vecinos les han enviado fotografías de aceras 
deterioradas en diferentes puntos de la ciudad, solicitan que se realice su arreglo 
lo antes posible. (Acera salida aparcamiento Decathlón; Avenida Victorio Macho; 
Plaza Don Pelayo; Plaza Mayor y Calle Mayor). 
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- Señales Informativas de Hora y Temperatura: manifestó que un vecino les ha 
hecho eco de que han desaparecido las señales informativas de hora y 
temperatura de la ciudad. Ruegan se compruebe la veracidad y poder tener 
relación de donde se encuentran o encontraban estas señales informativas. Y de 
ser verdad, ruegan su reposición. 

 
- Denuncias en redes sociales. Dan a conocer una denuncia de redes sociales que 

literalmente dice: “El Cristo del Otero pierde una parte de su labio superior izquierdo: Esto es 

lo que está pasando en el Cristo del Otero, el emblema de Palencia que sigue completamente 
abandonado y ni los propios palentinos sabemos apreciar lo que significa ni mucho menos mantenerle 
y cuidarle como se merece. Como podéis ver en las fotografías, la obra maestra de Victorio Macho 
ha perdido una parte de su labio superior izquierdo. Mientras esto sucede en el Ayuntamiento de 
Palencia siguen sin enterarse de nada, van de fiesta en fiesta, de celebración en celebración, y todo 

lo demás les da igual. Ni siquiera son capaces de responder la solicitud de información para ver el 
estado en el que se encuentra la petición respaldada por 5.640 firmas para que la efigie del Cristo 
del Otero aparezca en una moneda conmemorativa de 2 euros. Todo cuanto está pasando en 

Palencia es un auténtico desastre”. 
 

 
4. D. Víctor Torres Albillo, del PP, formuló los siguientes Ruegos y Preguntas: 
 

-  Ruega que se reúna la Mesa Sectorial de la Policía Local. 
 
-  Ruega se proceda a la sustitución de los focos del Pabellón Mariano Haro. 
 
- Manifestó su preocupación por el estado del césped del estadio de la Balastera.  

 
 

Y no habiendo otros asuntos que tratar en el orden del día, la Ilma. Sra. Alcaldesa-
Presidenta levantó la sesión, siendo las diez horas y ocho minutos, de la que se extiende 
la presente Acta, de todo lo cual como Secretaria Certifico, en el lugar y fecha al principio 
indicados. 

 
 

 


